



Wir freuen uns, wenn Sie unser Angebot in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis, Ihrer Nachbarschaft und anderen Interessierten bekannt machen.

Menschen mit Demenz mitten in Pforzheim, mitten in meinem Leben, mitten im Alltag!

Demenz ist ein Thema, das uns häufig Angst macht. Was ist das eigentlich? Wie begegne ich Menschen mit Demenz im Alltag? Wer konkret mit Menschen mit Demenz in Familie, Nachbarschaft, am Arbeitsplatz oder in der Öffentlichkeit konfrontiert wird, ist zunächst eher verunsichert. Doch Unsicherheiten führen schnell zu Rückzug, Isolation und sozialer Ausgrenzung. Ja, Demenz ist eine Herausforderung für uns alle, denn Menschen mit Demenz stehen mitten im Leben und brauchen soziale Gemeinschaft, wie alle Menschen. Wir als Bürgerinnen und Bürger einer Stadt sind umso mehr aufgefordert, ein verständnisvolles Gegenüber und Partner für Menschen mit Demenz zu sein.

Das starke Plädoyer, Menschen mit Demenz in den Mittelpunkt zu stellen, präsentiert Gisela Jung bisweilen sehr anschaulich. Dabei gibt sie wertvolle Anregungen, wie Zugänge geschaffen und Beziehungen aufgebaut bzw. gehalten werden können. Wer möchte, darf seine persönlichen Fragen mitbringen.

Dozentin: Gisela Jung ist Krankenschwester, Sozialpädagogin sowie in der Erwachsenenbildung tätig. Als Trainerin und Referentin hat sie bereits zahlreiche Fortbildungen und Vorträge gehalten. Auch privat ist sie mit dem Thema Demenz konfrontiert.

Zielgruppe: alle Interessierten

Ort: PZ-Forum, Poststraße 12, 75172 Pforzheim

Zeit: 24.07.2024, 18.00 – ca. 20.30 Uhr (inkl. kurzer Pause)

Barrierefreiheit: barrierefrei

Kosten: kostenlos

Anmeldung: nicht erforderlich

Verpflegung: Kaltgetränke